1年生父母

試合観戦の場を設けて下さり、御尽力下さった保護者会の皆様ありがとうございました! 初めてのアメフトの試合観戦、とても感動致しました。

日頃から娘より諸先輩方の一生懸命トレーニングしている話、マネージャーのお仕事を聞いておりましたが、娘がどんな事をしているのかな?と気になっていました。

皆さんの試合に向けての一丸となった姿や躍動感はとても素晴らしく感じました!

これからも Saints の皆さんが怪我なく 1 試合 1 試合勝ち進む事を願い、応援したいと思います。

本日はありがとうございました。

TR 赤崎さん母

2年生父母

1部昇格後初めての試合でドキドキしていましたが、選手はとても落ち着いていて久しぶりの公式戦をとても楽しんでいるように見えました。イヤーブックも前年同様、素晴らしいものが出来ていてびっくりしました。コロナで大変な中、マネージャーさん中心に準備していただいたと思います。本当に感謝です。選手が思う存分プレーに打ち込めるのは、スタッフのみなさんにしっかり支えていただいていることを改めて実感し、子供とも家で話ました。色々と元気をもらえた一日でした。

あと3試合、一戦一戦チームワークで頑張ってほしいです!

#42 宮島君母

リモート会場での皆さんと一緒の応援は、拍手あり笑いありの楽しい時間でした。BIG8で堂々と戦うセインツの選手達が本当に誇らしかったです。

MG 源中さん母

新チームでの初戦、初 BIG との公式戦を楽しみにしていました。

リモート応援ではありましたが、いつもと違う環境の中チーム一丸となってプレーしている姿を久しぶりに保護者の皆さんと一緒に応援することができとても楽しかったです。

最後まで何が起こるかわからない。。。改めて感じる試合でした。

次戦も元気なプレーを楽しみにしています。

#12 增沢君母

3年生父母

試合当日は、BIG8での初試合!何より「Saintsの公式戦がやっと見られる!!」という嬉しい気持ちで一杯でした。そして、リモート応援スタート…

強い横国、でも Saints も頑張っている…一進一退、ハラハラドキドキの連続の試合でした。(久しぶりのこの感覚もまた嬉しい)保護者の皆さんと一喜一憂しながらの応援は、リモートだということを忘れてしまうほどいつものスタンド観戦と変わらない雰囲気でした。お世話になった四年生の先輩方の勇姿を目に焼き付け、次の試合も楽しみに応援したいです。

29 峯岸君母

リモート応援ということもあり、普段では気付かない細かいプレー、反則に納得させられる場面もあり、又、テキトーな実況も相まって、思いのほか楽しい観賞会となりました。次回も楽しみにしています。 #2 冨永君父

BIG8 での初戦を、横浜国立大を相手に堂々と互角に戦って素晴らしかったです。次節も応援しています。ガンバレ SAINS!

#48 鈴木君母

初めてのリモート応援でしたが実際の会場で応援してる便乗感で気持ち良く応援できて良かったです。 とてもいい試合になって感動しました。

#23 下川君母

待ちに待った公式戦でした。初のリモート応援でどうなるのかと思いましたが大スクリーンで鮮明に 観戦することができました。保護者の皆さんと一緒に喜びや悔しさを共有して大いに盛り上がりました。 コロナ禍で十分な練習が出来なかったのではと心配していましたが選手達は素晴らしいプレイを見せて くれました。初戦は引き分けとまずまずのスタートなりました。この調子で次節も頑張ってくれる事を期 待しています。Go SAINTS!

#52 伊藤君母

4年生父母

BIG8 デビュー戦、楽しみにしておりました。

今年の試合は無観客で残念に思っていましたが…この魅力的なリモート応援企画!いつものように身体に力が入り、見入りました。やはりその場の雰囲気を共有しながら応援するのが一番ですね。

大変な状況にもかかわらず、最後のシーズンを観戦できることにしみじみ感謝する一日でした。

12月まで応援頑張ります!

頑張れ~SAINTS!!

#4 尾高君母

初めてのリモート応援でしたが、父母会の皆さんと気持ちをひとつにし、臨場感あふれる試合観戦でした。3Qのタッチダウンで得点した時には、思わず全員が立ち上がり大盛り上がりでした。自粛期間中も気を抜かずトレーニングし、練習を積み重ねてきた SAINTS の皆さんが輝いて見えました。リモートの画面越しにも十分伝わってきました。

#55 澤浦君母

リモート応援会場様子











